

発行 日本共産党南知多支部



連絡先
〒470-3321 南知多町
内海内塩田77-3
(南知多町議会議員)
内田 保
電話 0569-62-1816
携帯 090-2776-7529

内田たもつだより

内田たもつ ホームページ
http://uchida-tamotsu.jimdo.com



日本共産党発行
uh 赤旗
日刊 3497円
日曜版 930円

安全で利便性ある師崎港駐車場・観光船乗り場の整備を

師崎港駐車場の運営計画説明会が開かれました

12月21日、師崎公民館にて、2024(令和6)年4月からの師崎港船乗り場・駐車場建設・運営についての説明会が、役場産業振興課と「南知多未来パートナーズ株式会社」から行われました。師崎地区の区長等15名程参加し、内田議員も傍聴しました。師崎港駐車場とチケット売り場等の配置図(裏面参照)も示され、建設から維持管理までの計画内容が示されました。外トイレ、工事中の駐車場の代替措置などが話題になりました。

新観光センターの建設計画

建設計画では、まず仮設チケット売り場と待合室、バイク、自転車置き場、仮設トイレも設置します。一般事務は、1階が待合所名鉄海上観光船の事務所と観光客待合所を設置し、2階にも待合所を設置します。新観光センターが平面図・立面図で説明され、駐車場の計画とチケット売り場等事務所や店の配置計画も示されました。観光センターについては、今は仮の計画として、土産物売り場も配置し、3階建てで眺望が取れる計画になっています。

●新立体駐車場は、駐車待ちの側道を計画しています。今の駐車場への共通道路も作る計画です。
●外の時間貸しの駐車場を今の現食堂「みさと」の場所に作り、時間貸し駐車場、月極駐車場へのアクセスも改善する計画です。



師崎港観光センター

いつまでどのような工事が

2024年3月に現食堂「みさと」を解体し、5月から仮設チケット売り場をつくり、6月に移転をする計画です。7月から12月くらいまでに現観光センターは取り壊します。新観光センターと新立体駐車場は2025年10月の竣工となります。

●外トイレはどうなるのか

「みさと」店の前にある外トイレは、仮のチケット売り場の設置で、3月から取り壊しになり、くみ取り式の仮設トイレが2つ設置されますが、少なすぎないかとの意見もありました。

新観光センターも名鉄観光船の終了時



間で終わるが、釣り客もあり、観光上24時間使えるトイレを、防犯システム上の問題を考慮しつつ、SKEの歌碑公園に設置していく予定です。

●掃除は「南知多未来パートナーズ株式会社」に依頼し、合併処理浄化槽を設置し、釣り客、海上タクシー客、羽豆岬の利用者の利便性を考えた計画にしていきたいです。

●現駐車場利用は、お盆まで観光船待合棟を建設するため、お盆までは今の駐車場が使えるが、その後は奥の駐車場、または馬道の駐車場を利用するようになります。

●臨時の馬道の駐車場の利用 期間中は、一般客の車を馬道の駐車場に置き、駐車場料金は1回1000円(仮)で一泊は15000円(仮)にするなどで調整中です。常時、馬道に管理人がいることになるとしています。

無料です。8時〜17時にシャトルバスを出す計画だが、島の観光協会と相談して配置していきたいです。

●4月1日から50分無料はなし 1時間100円、マックス2000円で料金は今と変わらないが、50分無料はなくなっていくよとの説明がありました。

羽豆岬へ来た人に対しては、奥の鳥居の駐車場を使用させてもらいたいとの要望がありました。

(川柳コーナー)

責任をまた秘書に押し付け知らんぷり
1千万円のお金の管理を「秘書や会計責任者に任せていたので知らなかった」と平気で話す常識では考えられない自民党国会議員たち、裏金をこっそり作っていた議員、直ちに辞めるべき!

新観光船乗り場のお店コーナーは

主として地元のお店などと常滑ボートのフードコートのようなテナント出店にしていきたいとしています。年明け以降に厨房スペースの利用は、地元業者と相談していきたい予定です。今のみさと場所には車は入れませんが、キッチンカーも駐車できるようにしていきたいとの説明もありました。

新駐車場 島民の駐車数の確保増

バイク・自転車置き場の整備も

バイク・自転車置き場は、有料バイク置き場5台、自転車は料金をとらない計画です。駐輪斜め置き場所も39台分用意し、地元向けにはSKE公園に駐車場を作りたいとの説明がされました。

新しくできる駐車場には、篠島・日間賀島の町民枠として各24台駐車スペースを確保し、それぞれ24台ずつで2島合計448台を島民のための駐車スペースとして確保します。

また、自転車・バイク置き場も整備されます。駐車場を利用する島民等にも、観光客へ美しい玄関になるよう、置きっぱなしにしない倫理観が求められます。

